

## ABSTRAK

M. MAHFUDZ, 2022 Upaya tukang nyolet dalam membangun keluarga sakinah di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan, Ahwal Al-Syahsiyyah, Syariah, IAIT Kediri, Ahmad Badi', S.HI, M.Pd.I.

Kata kunci: tukang nyolet dan keluarga sakinah.

Penelitian ini dilatarbelakangi mayoritas perempuan di Desa Samborejo ini berstatus pekerja buruh batik (tukang nyolet). Akan tetapi hal ini tidak menjadikan para perempuan samborejo lepas tanggung jawab sebagai ibu rumah tangga. Mereka tetap menjalankan tugas mereka sebelum berangkat dan sepulang dari pekerjaan mereka seperti bersih-bersih rumah, masak dan lain sebagainya.

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana aktivitas *tukang nyolet* di Desa Samborejo Di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah (2) Bagaimana upaya *tukang nyolet* di Desa Samborejo Di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah membangun keluarga sakinah. Tujuan diadakannya penelitian ini untuk menjelaskan aktivitas tukang nyolet di Desa Samborejo Di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah. Untuk menjelaskan upaya tukang nyolet di Desa Samborejo Di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah membangun keluarga sakinah.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif deskriptif dan jenis penelitiannya studi kasus dengan menggunakan teknik pengumpulan data yaitu: wawancara mendalam, observasi partisipan (partisipatori) dan dokumentasi. Sedangkan untuk teknik analisis data menggunakan metode Pendekatan secara sederhana yang merupakan cara umum dalam memandang permasalahan atau objek kajian. Melalui pendekatan, peneliti akan mengetahui metode yang tepat dalam meneliti suatu objek permasalahan. Dengan judul penelitian yang sudah ada, penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus (case study).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa upaya tukang nyolet di Desa Samborejo Kecamatan Tirto Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah membangun keluarga sakinah antara lain: Memilih pasangan yang tepat atau sesuai kriteria; Terpeliharanya komunikasi yang baik agar tumbuh rasa saling percaya pengertian dan menghargai; Mengisi hari-hari dalam keluarga dengan penuh kasih sayang; Menjalankan kewajiban masing-masing dengan penuh tanggung jawab; Keluarga dibangun dengan pondasi agama dan semata-mata untuk ketakutan kepada Allah; dan senantiasa bersyukur.